

A qui s'adresse, le verset « "Remplace-moi auprès de mon peuple, et agis en bien, et ne suis pas le sentier des corrupteurs

<"xml encoding="UTF-8?>

وَوَعَدْنَا مُوسَى تَبَيِّنَتْ لَهُ وَأَنْتَمْ بَعْضُ
فَتَرْكِيَّكُمْ وَرَبِّكُمْ أَرْجِعُكُمْ إِلَيْهِ وَكَلَّ مُوسَى
لِأَجْبَرِهِ حَرْبَهُ أَخْفَفَنِي فِي قُرْبِي وَأَشْلَقَنِي لَأَتَأْتِيَنِي
سَبِيلَ الْمُفْسِدِينَ ﴿١﴾

A qui s'adresse, le verset « "Remplace-moi auprès de mon peuple, et agis en
? "bien, et ne suis pas le sentier des corrupteurs

Résumé de la réponse

Ce verset indique le conseil donné par le vénéré Moïse (béni soit-il), à son frère, Aaron (béni soit-il), au moment où il voulait quitter son peuple pour se rendre au Miqat. Le temps était, donc, venu pour que le vénéré Moïse désigne un successeur pour qu'il le remplace pendant la période de son absence. Donc, lorsque, le vénéré Moïse était sur le point de partir au Miqat pour recevoir la révélation et les prescriptions du Thora et pour parler avec Dieu, il désigna son frère, Aaron, comme son successeur et il lui conseilla de s'occuper des affaires du peuple, d'agir en bien, et de ne pas suivre la méthode des corrupteurs. 1[1] Il est à noter que le vénéré Aaron était, lui-même, prophète de Dieu. Etant infaillible, il était exempt de tout péché et d'une tentation de suivre les corrupteurs. Le vénéré Moïse en était conscient mieux que toute autre personne. Très certainement, le vénéré Moïse n'entendait pas déconseiller son frère de commettre des péchés, il voulait, plutôt, lui suggérer de ne pas suivre l'avis des corrupteurs en matière de gestion des affaires du peuple. 2[2] Partant de là, le verset « "Remplace-moi auprès de mon peuple, et agis en bien, et ne suis pas le sentier des corrupteurs" signifie le fait de suggérer au vénéré Aaron d'améliorer et de corriger les affaires du peuple et d'éviter de suivre la méthode, souhaitée par les corrupteurs, en matière de gestion des affaires du peuple

Ce verset montre bien qu'à l'époque il y avait des corrupteurs au sein des Bani Isræl qui guettaient la moindre occasion pour neutraliser les efforts du vénéré Moïse et son frère. Autrement, ils se tenaient, toujours, en embuscade pour tergiverser dans les œuvres du vénéré Moïse et son frère et réaliser, ainsi, leurs desseins néfastes. C'est pour cette raison que le vénéré Moïse conseilla à son frère de ne pas accepter les propositions ni les méthodes des corrupteurs et ne pas laisser tomber dans leur piège tendu, sinon, l'unité de son peuple, [acquise suite après des années d'endurances et de souffrances, serait affectée. 3[3]

Cette question n'a pas la réponse détaillée

La sainte sourate7 (AL-ARAF), le verset 42 « 142. Et Nous donnâmes à Moïse rendez- [1] vous pendant trente nuits, et Nous les complétâmes par dix, de sorte que le temps fixé par son Seigneur se termina au bout de quarante nuits. Et Moïse dit à Aaron son frère : "Remplace-moi . "auprès de mon peuple, et agis en bien, et ne suis pas le sentier des corrupteurs

. Al- Mizan Fi Tafsir al-Qur'an, t.8, p. 236 [2]

.Idem [3]